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Vorwort

Unsere Autorinnen und Autoren haben wir zur Präsentation der neuesten Ergebnisse 
ihrer Forschungen und Überlegungen eingeladen. Auch an die Nachwuchswissenschaft-
lerinnen und Nachwuchswissenschaftler haben wir dieselbe Bitte gerichtet.

Die Ergebnisse unserer Bemühungen, einen multithematischen und vieldimensiona-
len Band vorzubereiten, der den aktuellen Stand der linguistischen Forschung darstellt, 
empfehlen wir unseren Leserinnen und Lesern als Versuch, durch die Lektüre der uns 
zugeschickten Texte unsere Aufmerksamkeit von den Problemen abzulenken, mit wel-
chen es uns zuteilgeworden ist, sich im Alltag zu messen.

In der vorliegenden 21. Ausgabe der Zeitschrift „Linguistische Treffen in Wrocław“ 
werden unterschiedliche Forschungsbereiche präsentiert, darunter Varietäten, Didaktik 
und die Fremdsprachendidaktik, Sprichwörterkunde, Mediensprache, kritische Analyse 
von bestimmten Sprachgebrauchsphänomenen, Grammatik des Deutschen und andere. 
Traditionell finden wir im Band Rezensionen und Berichte.

Die Herausgeber



Editorial

We have invited our authors to present the latest results of their research and reflections. 
We have also made the same request to young scholars.

We recommend to our readers the results of our efforts aimed at preparing a mul-
ti-thematic and multi-dimensional volume representing the current state of linguistic 
research as an attempt to divert our attention from the problems we are confronted with 
in everyday life.

This 21st issue of the journal “Linguistische Treffen in Wrocław” presents various 
fields of research, inter alia varieties, didactics and the teaching of foreign languages, 
proverbs, media language, critical analysis of certain language use phenomena, German 
grammar and others. Traditionally, we also find reviews and reports in the volume.
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